



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Dr. Christoph Gröger
mit Wirkung vom 1. Oktober 2020
zum Junior-Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Christoph Gröger studierte Wirtschaftsinformatik in Stuttgart und Hohenheim und promovierte nach einem Forschungsaufenthalt in China an der Universität Stuttgart zum Thema „Advanced Manufacturing Analytics“. Derzeit ist er als Gastwissenschaftler an der Universität Stuttgart und als Enterprise Architect und Senior Expert Data Analytics bei Bosch tätig.

Seine Arbeit zeichnet sich durch eine interdisziplinäre Sicht auf die Informatik im Spannungsfeld zwischen Informationstechnologie und Anwendungsdomäne sowie zwischen Wissenschaft und industrieller Praxis aus. Hierdurch beabsichtigt er, wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der Informatik in Wissenschaft und Anwendung zu geben.

Die Auszeichnung als GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen und Zielsetzungen.

Karlsruhe, im Oktober 2020

Prof. Dr. Hannes Federrath
(Präsident)